

Asptt Pau Pyrénées Omnisport

Section Pelote Basque

29 Avenue de Lons - 64140 BILLERE

☎ 05.59.32.66.80

Pau, le 12/03/2020

ASSEMBLEE GENERALE 2019

Du 11/03/20

(compte rendu)

Présents : Henri Toulouse, Gratien Arhancet, Jean Bernard Irigoïn, Georges Frisou, Michel Seps, Jacques Money, Hervé Duhagon.

Absents excusés : Franck Larroque, Bernard Lopepe, Serge Poustis.

Représentant bureau ASPTT : Jean Bernard Irigoïn.

1/Rapport moral et rapport d'activité : J. Money a présenté les différentes activités effectuées en 2019:

Effectifs : adultes : 17 ; Ecole : 8; Total : 25. Une bonne année mais 2020 s'annonce mal 18 inscrits actuellement...

Ecole de Pelote jeunes : à la rentrée l'école a vu son effectif baisser encore ; 5 enfants et jeunes.

Il va falloir trouver un moyen de remonter à une dizaine. Cela fera parti des questions à voir à la suite de ce rapport... Ce maigre effectif ne nous permet pas de présenter des jeunes en compétitions....

Merci aux bénévoles qui font vivre notre école en particulier : Gratien, Henri, Michel,

Ecole de pelote Dames : suite à des blessures prolongées l'effectif a baissé seulement 2 adhérentes. Là aussi il faut voir ce qu'on peut faire pour retrouver un effectif minimum de 4...

Tournoi externe :

Il a eu lieu du 1er au 26 juillet... Merci aux organisateurs et arbitres Gratien, Georges, Jean Bernard, Michel, Henri, Franck, Hervé, Philippe et Jacques. Cette année ils ont été encore très sollicités: ça s'est très bien passé. Financièrement cela a été rentable (voir rapport du trésorier) malgré l'achat de 120 maillots offerts à tous les concurrents. Avec 3 poules en 4^{ème}, 3 poules en 4^{ème} mixte, 5 poules en 3^{ème} et 2 en 2^{ème} le nombre de participants se rapproche du maximum possible qui est de 52 équipes : 51 équipes, soit 102 participants.

Une très bonne ambiance sportive et festive remarquée par les joueurs et organisateurs reste notre marque de fabrique et en assure sa pérennité. Le tournoi s'est achevé le vendredi soir 26 juillet par les finales et un apéritif dinatoire offert à tous.

Financièrement : le bilan financier reste très positif et nous a permis de maintenir nos finances à un niveau confortable. Ceci nous permet l'achat de matériel et de reverser 1000 euros au siège.

Cette année nous avons décidé de remplacer les maillots offerts à tous les concurrents par une serviette de bain en achetant au siège le lot de serviettes restantes... Elles ont déjà été payées pour un coût équivalent aux maillots.

Pour remercier les 9 bénévoles du tournoi et de l'école de pelote, en septembre nous leur avons offert un repas au restaurant.

Palmarès : en 3ème série un joueur du club a gagné....

Deuxième Série : Lafargue/Palangué.

Troisième Série : Penacq/Arhancet.

Quatrième Série : Barbe-Barrailh/Barbe-Barrailh.

Quatrième série mixte : De Marcos/Mondot.

Tournoi interne :

Il n'a pas eu lieu en 2019 faute de combattants...

Finances : les finances sont saines grâce au tournoi externe, personnellement je serais pour baisser à 10 euros le coût de la section pelote....

Vote : le rapport moral et d'activité a été validé à l'unanimité des personnes présentes

2/Rapport financier :

Présenté par le trésorier Jean Bernard

Voir pièces jointes...

Après discussion il a été décidé de baisser de 20 à 15 € le coût de la section pelote adulte.

Cotisations saison 2020-2021

	ASPTT	Assurance	Option	trinquet	Total
Jusqu'à 9 ans	10 €	20	5 €	0 €	35
Jusqu'à 16 ans	10 €	20	10 €	0 €	40
Adulte	25 €	20	15 €	0 €	60
Adulte Gelos	25 €	20	15 €	120 €	180

Ce rapport a été validé à l'unanimité des personnes présentes.

3/ Vos questions et suggestions :

Ecole de pelote féminine: l'effectif depuis la rentrée est en réalité de 3 mais une personne n'a toujours pas remis son dossier, ce que ne savait pas les responsable, Gratien et Michel feront le nécessaire pour régulariser cette situation, une 4ème devrait revenir après blessure (on ne lui fera pas payer les 20 € de l'option).

Ecole pelote jeunes: situation difficile, on ne peut continuer avec seulement 5 joueurs car ils se retrouvent souvent que 2 ou 3... Nous ferons de la pub dans les journaux avant la rentrée prochaine. Si cela ne donne pas de résultats les rares inscrits seront dirigés vers le club du Sporting d'Este avec lequel nous entretenons de bonnes relations. Henri s'occupera de voir cela.

Tournoi interne: inviter les autres sections de l'asptt à participer est envisagé. A suivre...

Tournoi externe de Juillet : suite à la demande de quelques joueuses il a été décidé de remplacer les poules mixtes par des féminines. Nous ferons aussi une annonce dans les journaux.

Les dates du tournoi ont été fixées: du 29 juin au 24 juillet 2020.

4/Election du bureau et CA :

Un appel à candidature pour être membre du CA est fait: tous les présents sont candidats ainsi que Franck Larroque.

Tous sont élus à l'unanimité pour les 4 ans à venir, par ailleurs le CA a élus aux postes suivants :

Responsable de section : Jacques Money

Trésorier : Jean Bernard Irigoïn

Secrétaire : Gratien Arhancet

Responsable école de pelote : Henri Toulouse

Responsable école de pelote féminine : Michel Seps

Responsable site internet : Jean Bernard Irigoïn

Responsable logistique : Franck Larroque.

Représentants de la section à l'AG ASPTT PAU :

Délégué : Jacques Money

Suppléant : Jean Bernard Irigoïn

L'AG se termine par un apéritif offert.